

Mahnwache in Oberhausen am 02.12.2009 - Kripo protestiert weiter

02.12.2009

Mit der Mahnwache in Oberhausen setzt der BDK seine Aktivitäten fort, um den Bürgerinnen und Bürgern zu verdeutlichen, wie Minister Wolf mit ihrer Kripo umgeht. Transparente, die Verteilung von Handzetteln und Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern in Düsseldorf werden diese Mahnwache prägen.

Bei der Mahnwache in Oberhausen anlässlich des Besuches hochrangiger Vertreter des Innenministeriums macht der BDK den Bürgerinnen und Bürgern deutlich, wie Minister Wolf mit ihrer Kripo umgeht.

Berichterstattung in der Presse:

- [Disharmonie auf dem Friedenplatz \(NRZ/WAZ\)](#)
- [DerWesten \(WAZ/NRZ\) - Wut der Kripo wächst](#)

[Hintergrundinformationen](#) finden Sie im Themenschwerpunkt zur [Funktionszuordnung](#)